

Premio Juan Blanco

jueves, 23 de julio de 2009

Modificado el lunes, 24 de agosto de 2009

Damián Ignacio Clemente Estupiñán gana del Premio de Música Juan Blanco. Damián Ignacio Clemente Estupiñán, fue el ganador del Premio de Música Juan Blanco que la Fundación Canaria Néstor Alamo organizó para homenajear el ilustre pianista nacido en Santa María de Guía y para estimular e impulsar al propio tiempo la carrera de jóvenes valores. El pianista José Luis Castillo Betancor (foto), profesor de Piano del Conservatorio Superior de Música de Canarias, presidió el Jurado del Premio que tuvo lugar en Guía a los días 29 y 30 de julio de 2009.

Damián Ignacio Clemente Estupiñán, fue el ganador del Premio de Música Juan Blanco

Damián Ignacio Clemente Estupiñán, fue el ganador del Premio de Música Juan Blanco que la Fundación Canaria Néstor Alamo organizó para homenajear el ilustre pianista nacido en Santa María de Guía y para estimular e impulsar al propio tiempo la carrera de jóvenes valores. El

pianista José Luis Castillo Betancor, profesor de Piano del Conservatorio Superior de Música de Canarias, presidió el Jurado del Premio que tuvo lugar en Guía a los días 29 y 30 de julio de 2009, un certamen organizado por la Fundación Canaria Néstor Alamo que preside Fernando Bañolas y creado en honor al insigne pianista guineño. El jurado estuvo compuesto además por Rosario Álvarez Martínez, Catedrática de Musicología de la Universidad de La Laguna y Sara Verona Martínez, profesora de Música de Cámara del Conservatorio Superior de Música de Canarias. En este certamen se establece un único premio de 4.000 euros al mejor intérprete de Mozart, compositor a quien está dedicada la presente edición.

Leer más ...